

# **FORKOPIMDA**

## **Danramil 0824/22 Balung bersama Muspika Hadiri Pertemuan Rutin FKPJ, Ajak Pelihara Kondusifitas Demi Sukses Pemilu 2024**

**Siswandi - [BALUNG.FORKOPIMDA.COM](http://BALUNG.FORKOPIMDA.COM)**

Feb 10, 2024 - 10:10



JEMBER - Bertempat di rumah bapak Jefri Desa Karangsemanding Kecamatan Balung Kabupaten Jember, telah dilaksanakan kegiatan pertemuan rutin FKPJ (Forum Kerukunan Pencak Silat Jember) dengan ketua kordinator Saiful Mulyadi (mewakili ketua FKPJ). Pada Jum'at 09/02/2024 Pukul 20.00 sampai dengan

selesai.



Pada kesempatan tersebut hadir diantaranya Danramil 0824/22 Balung Kapten Arm Juwari Indro Cahyono, Kapolsek Akp Sunarto, Camat Balung M Faridj Wajdi, Babinsa Sertu Miska Kamarullah, Bhabinkamtibmas, Kepala Desa, Koordinator FKPJ Saiful Mulyadi, Perwakilan dari Perguruan Pencak yang ada di Kecamatan Balung.

Dalam sambutannya Koordinator FKPJ Saiful Mulyadi, saya menyampaikan selamat datang kepada para pembina yaitu Pak Danramil, Pak Kapolsek dan Pak Camat yang hadir ditengah-tengah kita semua, dan selamat datang kepada saudara-saudara saya dari Perguruan Pencak Silat di Kecamatan Balung.

Semoga pertemuan FKPJ ini dapat berjalan terus dalam mematri kebersamaan antar pesilat dari lintas perguruan sehingga mepererat kebersamaan dan kekeluargaan, dalam mewujudkan kondusifitas wilayah. Ujar Saiful Mulyadi.



Sementara itu baik Camat Balung, Kapolsek maupun Danramil juga diberikan kesempatan untuk menyampaikan kata sambutan dan arahnya kepada para anggota Perguruan Silat.

Usai kegiatan tersebut Danramil 0824/22 Balung Kaptenb Arm Juwari Indro Cahyono dalam wawancaranya menyampaikan, bahwa kegiatan tersebut merupakan upaya dalam meningkatkan rasa kebersamaan antar Perguruan Silat, sehingga tidak ada lagi pertikaian antar Pesilat dilapangan yang sering meresahkan masyarakat.

Dengan dilakukannya pertemuan rutin dan saya bersama Muspika selalu hadir ditengah-tengah mereka tentunya akan semakin memupuk rasa kekeluargaan, dalam mempererat persatuan dan kesatuan, sebagai pilar utama kondusifitas wilayah. Apalagi menjelang ditengah suasana politik menjelang Pemungutan Suara Pemilu 2024, saya mengajak mereka justri ikut berperan mewujudkan keamanan dan kondusifitas wilayah dalam mensukseskan Pemilu 2024. Tegas Danramil.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami konfirmasi sangat mengapresiasi kegiatan tersebut, pertemuan rutian ini sebagai wujud pembinaan yang terus dilakukan secara berkelanjutan, sehingga terjalin rasa kekeluargaan dalam menghilangkan rasa permusuhan apabila bertemu dialapangan, karena mereka sudah terjalin seperti saudara.

Ayo kita hidup rukun jangan bertengkar saja, apalagi kita saat ini berada dipuncak suhu panasnya Politik menjelang Pemungutan Suara Pemilu 2024, mari kita wujudkan Pemilu yang damai, demokratis dan kondusif. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)